
 

 

5/22（水）令和６年度生徒総会が行われました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5/23（木）進路学習会が行われました 
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笠間市立岩間中学校  学校だより  

 

合言葉：私たちの最上位目標は生徒の幸せ  

 
2024.５ .27（月）第６号  

 生徒会本部役員や各種委員会の代表の皆さん

のリーダーシップのもと、令和６年度生徒総会

が開催されました。令和５年度生徒会費決算報

告や各委員会からの今年度の活動目標と計画、

さらに、令和６年度生徒会費予算提案が行われ

たとともに、生徒会から校則改正についての説

明がありました。                 

生徒会本部役員や各種委員会の皆さんは、こ

の日までの準備が大変だったと思います。その

成果を発揮し、全校生徒の前で説明・提案する

姿は、とても晴れやかでした。会場の生徒の皆

さんは説明・提案によく耳を傾け、承認の拍手

を送っていました。 

生徒会活動とは、自分たちの学校生活をよりよくする上での学校の問題点や課題について、生徒会の会員である全ての生徒の

が、自主的に改善・解決していく活動です。この生徒会活動を成功させるためのキーワードは、「全ての生徒」「よりよくする」

「自主的」の３つだと考えます。この３つのキーワードを同時に達成させるために必要なことは、問題点や課題を、一人一人が自

分事としてとらえ、自分の意見をもつことだと思います。他人任せだったり、誰かがやってくれるだろうという意識だったりで

は、「よりよい岩中」に進化することが難しくなります。これから行われていく活動の中で「私はその意見に賛成です」とか「私

は、○○について、△△に変更したほうがいいと思います。なぜなら、・・・・」とか「今の意見には反対です。困る人が出てき

そうです」などという意見があふれていったら、とてもうれしいことです。これらの経験を通して、生徒の皆さんが自立した社会

人になるために必要な適応力やコミュニケーション能力、決断力、実行力、視野の広さや常識などを身に付けていってほしいと願

っています。 

 

 
将来のキャリアや卒業後の進路に興味関心を抱き、自ら考えるきっかけにするともに、 一年間の見通しをもち、高校受験

に向かう計画を立てられるようにすることを目的として、進路学習会が行われました。この日は、３年生の生徒とともに、希

望する３年生の保護者が参加して行われました。講師として、水戸女子高等学校長の鈴木康之先生をお招きし、高校進学の目

的や県立高校・私立高校の入試の違いなどについてお話していただきました。「『なぜ・・・・？』を大事にしよう、なぜ勉強

するのか、なぜ進学するのか、この『なぜ・・？』を大事にすることが幸せにつながる」などという鈴木校長先生のお話を、

生徒の皆さんは、真剣な表情で聞いたり、熱心にメモしたりしていました。１年後には、人生の新しいステージに立っている

３年生の皆さんですが、来月には、３年生と３年生全保護者並びに希望する１・２年生保護者を対象に、私立高校説明会が行

われる予定です。進路目標の実現に向け、３年生が大きく踏み出したのを感じました。 



本校スクールカウンセラーである渡邊先生によ

る授業が、１年生で行われました。「一人一人の

違いを埋めるためにすることが、コミュニケーシ

ョン」などということを学ぶことができました。   

 

２年生が、技術の授業で「ラディッシュ」

を育てています。こまめに様子を見に行った

り、水をあげたり、日が当たるように容器の

向きを変えたりするなど、大切に育てている

様子がうかがえます。 

   

 

5/25（土）吹奏楽部が日本ウェルネス高校の定期演奏会にゲスト出演しました 

 

 

 

 

 

最近の教育活動から・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
生徒の学力向上を目指し、先生方も日々学んでいます 

 

 
 

環境委員会の皆さんが、朝、昇降口で「緑

の羽根募金にご協力ください」と呼びかけて

います。５月 15日から 31日までが募集期間

になっています。    

 

 生徒の学力向上を目指し、先生方は、教材研究を

したり、授業の進め方を考えたり、日々学んでいま

す。時々左の写真のように、「校内研修」として先

生方が集まって話合いをしています。今年度の学力

向上に関する学校の目標は、「ICT活用とこれまでの

教育実践のベストミックスによる授業改善」。生徒

が「分かる・学ぶ喜びを感じる」授業づくりを行っ

ていきたいと思います。     （文責：野尻） 

 

説明がありました。現在はその移行期間であり、本

校では、まず卓球部が、準備が整い次第地域移行し

ます。土日の卓球部の活動は、主に、地域の外部指

導者のもとで行われるようになります。 

 日本ウェルネス高等学校吹奏楽部の定期演奏会に、ゲストとして招待されました。本校吹奏楽部の皆さんは、「学園天国」「フ

レンド・ライク・ミー」「シュガーソングとビターステップ」の３曲を披露しました。ノリのよい軽快な演奏で、会場の皆さんか

らたくさんの手拍子や拍手をいただきました。定期演奏会の司会を務めたのは、世界でただ一人の吹奏楽作家である「オザワ部

長」。著書多数のほか、NHK Eテレや TBSラジオなどにも出演中とのことで、吹奏楽愛あふれるコメントにも、会場は魅了され

ました。この経験を通して、生徒の皆さんは、音楽の楽しさや仲間と音楽を奏でられる喜びを味わうことができたと思います。 

始まりの朝を大事にしています。朝、担任が黒板

にメッセージをしたためておいたり、自分の体験談

を語ったりするなど、温かく落ち着いた雰囲気で教

育活動がスタートできるようにしています。   

 

 1年生の学年集会の様子です。学年全体で考

えたいこと・意識したいことがある時に集会を

開いています。この日は、けがのない安全な生

活について、菅井主任からお話がありました。 

６月 19・20日に、笠間市総合体育大会が行

われます。３年生にとっては、最後の総体で

す。中央地区大会出場を目指して、どの部活

動も全力で闘ってほしいと思います。    

 

 素晴らしい演奏に加え、衣装もばっちりキマッ

ていました！   

 

 岩中吹奏楽部の先輩が、ウェルネス高校吹奏楽

部員として演奏していました！   

 

 14歳から 73歳までの、総勢 50数名あまりによ

る演奏は、圧巻でした。   

 


